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En el pasado pleno de octubre se trataron los presupuestos 
municipales y los impuestos y tasas que vamos a pagar los 
cornellanenses el próximo año. Este pleno es uno de los 
momentos más importantes del año en la política municipal, 
aunque el Equipo de Gobierno no lo piense así. Entregar 
los presupuestos unas pocas horas antes de la comisión 
correspondiente, y a solo una semana del pleno, imposibilitando 
un correcto análisis para su debate, es una buena muestra de 
ello. Aún y así, tras revisar la documentación, la conclusión es 
que el próximo año, los cornellanenses vamos a pagar más, más 
y más. Y es por eso por lo que nuestro voto fue en contra.

Todos estamos sufriendo aún los efectos de la pandemia 
en lo que se denomina la mayor crisis económica de lo que 
llevamos de siglo, cornellanenses en paro, en ERTE, empresas 
cerradas, negocios familiares cerrados y familias enteras con graves 
problemas para llegar a final de mes. También, el precio de la luz y 
el gas por las nubes ha comportado consecuencias en la cesta de 
la compra. Autónomos y pequeños empresarios, para poder seguir 
adelante, se han tenido que endeudar, hipotecar sus viviendas 
para poder continuar. Se les ha pedido hacer un gran esfuerzo 
aceptando recortes y se les han prometido ayudas que han 
sido insuficientes o no han llegado.

El fin de esta crisis económica NO está a la vuelta de la esquina 
y el Equipo de Gobierno, para acometer sus proyectos electoralistas 
(en el 2023 hay elecciones municipales) decide subir el IBI un 5% y 
las tasas un 2,5%, sin tiempo para que los autónomos, las pymes  
y los cornellanenses puedan recuperarse, sanear sus cuentas y 
ponerse al día de la deuda que se les ha generado. 

Si a esta subida le sumamos el nuevo impuesto del CO2 que 
ha impuesto la Generalitat, la subida del agua casi un 3% y otro 
3% la Tasa de Residuos por parte de la AMB, la subida de las 
bases de cotización y las cuotas mensuales de los autónomos, 
todos vamos a acabar pagando más, más y más. 

Desde el Equipo de Gobierno presumen que Cornellà tiene 
un musculo financiero importante, de los 108M presupuestados 
el 63% son recursos propios, sin operaciones de crédito y el 
resto donaciones de la Diputación y de AMB y se esperan 
recaudar 113M que darán más de 4.5M de beneficio. 

Desde Ciutadans siempre hemos defendido que se tienen 
que pagar impuestos, pero que estos deben ser sensatos y 
ceñirse a la realidad de la sociedad, porque al final, los que 
pagan más no son los que ganan más, son la clase social 
media y los más desfavorecidos.En Ciutadans tenemos claro 
que nuestros intereses son Cornellà y sus habitantes, que sí se 
pueden bajar impuestos y seguir mejorando Cornellà y que los 
presupuestos para el 2022 no son los ideales para la ciudad. 

Recordad que podéis contactar con el Grupo Municipal  
de Ciutadans en el Despacho Municipal mediante cita previa,  
a través del correo electrónico ciutadans@aj-cornella.cat  
y en las redes sociales.

NO A PAGAR MÁS, MÁS Y MÁS

L’increment accelerat del preu d’un bé bàsic per cobrir les 
necessitats quotidianes produeix l’empitjorament de les 
condicions de vida de la classe treballadora, molt precaritzada 
per l’inseguretat laboral, salaris minsos, preus desorbitats 
d’habitatge, retallades continuades als serveis públics, dins 
d’una ombra permanent de pandèmia encara existent que 
preveu un futur de lluita pel canvi. 

Unidas PODEMOS ha aconseguit que el govern de coalició 
aprovi mesures reguladores de preus per a aconseguir reduir 
fins un 20 % la factura de la llum: canvis en el mecanisme de 
subhasta d’electricitat, fixació d’un preu màxim de gas, baixada 
de l’impost especial d’energia elèctrica (de 5 a 0,5 %), establiment 
de subministrament vital a famílies en situació de vulnerabilitat.

Això no és suficient. Les companyies energètiques són 
empreses privades creades per aconseguir el màxim benefici 
per sobre de les necessitats de la ciutadania. Per això, cal 
trobar solucions reals per a la majoria de la població, com: 
la recuperació de la subministradora de titularitat pública, 
com a França, Itàlia o Suècia,juntament amb la implantació 
racional d’energies renovables (solar o eòlica), amb estudis 
mediambientals seriosos per la seva instal·lació, i una 
comercialització a cost assumible, adaptada a les necessitats de 
l’entorn. Aquestes són alternatives energètiques viables enfront 
el canvi climàtic que cal impulsar a tots els nivells territorials.

A l’àmbit local existeixen iniciatives pràctiques que 
mostren el camí a seguir. Unes, són propostes municipals, 
com la constitució de l’operador elèctric de l’Ajuntament de 
Barcelona, o la decisió valenta i moral de l’alcalde de Batres, a 
la Comunitat de Madrid, d’impagament del consum elèctric 
de les instal·lacions municipals. D’altres deriven de col·lectius 
que formen cooperatives de consum. I la més efectiva: 
formació de plataformes reivindicatives i de mobilització,  
en cooperació amb les existents de habitatge, de pensions, 
ecologistes o de sanitat que realitzin manifestaWcions 
o concentracions de protesta i campanyes de pressió 
econòmica. Recordar la lluita contra la pujada del rebut de 
l’aigua realitzada per les AAVV als anys 90.

En l’últim ple de l’Ajuntament es va començar a debatre 
els pressuposts vinents i cal que siguin socials, així ho 
hem fet saber en les nostres intervencions. Han de ser 
uns pressupostos socials, de recolzament a la ciutadania i 
d’empenta a aquelles persones que pitjor ho estan passant. Els 
nostres representant en les diferents institucions necessiten el 
recolzament de la mobilització de la nostra classe. En aquest 
sentit, el fragment del poema de Mario Benedetti cantat 
per Luís Pastor: “con tu puedo y mi quiero, vamos juntos 
compañeros“, és més vigent que mai. 

SÍ SE PUEDE!

PUJADA TARIFES ELÈCTRIQUES:  
MÈS FUSTA PEL TREN DE LA POBRESA
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